
 

 

REQUERIMENTO nº 597/2015 

 
Súmula:- Requeiro ao Governo Municipal 

junto a Secretaria de Higiene e Saúde a 

possibilidade de termos uma Campanha 

Semanal nas Escolas do Município quanto a 

aplicação de flúor bucal, bem como 

palestras de conscientização. 

 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Sr. Jaci Tadeu da Silva, 

Prefeito Municipal, para que interceda junto à Secretaria de  Higiene e 

Saúde a possibilidade de termos uma Campanha Semanal nas Escolas do 

Município quanto a aplicação de flúor bucal, bem como, palestras de 

conscientização. 

 

Justificativa 

 

Senhor Presidente:- 

Senhores Vereadores:- 

Senhoras Vereadoras: - 

        

 A higiene bucal é um componente fundamental da higiene 

corporal das pessoas e nada melhor que começarmos esta conscientização 

nas escolas. Crianças aprendem rápido e crescerem sabendo o quanto esta 

higiene é importante. 

 Quando éramos crianças as escolas tinham o hábito de 

fornecer o flúor para o bochecho uma vez por semana e assim crescíamos 

com os dentes mais fortes e saudáveis. Porque não voltarmos com este 

procedimento agora? As palestras com os profissionais dentistas também 

seria muito válida. Peço a ajuda dos nobres pares para que votem 

favoráveis a este requerimento. 

 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 02 de junho de 2015. 
 

 

Anderson Cavanha 

(Bruxão do Táxi – PR) 

Vereador 


